
Protokolleintrag vom 20.01.2016

2015/330
Schriftliche Anfrage von Cordula Bieri (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 30.09.2015:
Wohnflächenbedarf in der Stadt, Angaben zur Entwicklung nach Personen, Haushalten und Eigentumsart der Wohnungen
sowie zur Annahme einer Mindestwohnfläche pro Person

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 2 vom 6. Januar 2016).


